



Pièces

**7 Pièces**

Référence

**247346**

Prix

**Prix NC**

Cannes

Maison à louer (06400)

Rue albert premier- location événementielle et saisonnière ou à l'année - villa contemporaine vue mer. Agréable maison contemporaine de 220 m2 à Cannes, quartier basse californie proche du centre ville (10 minutes à pieds), des commerces de proximité, dans une rue privé. Sur trois niveaux la villa comprend 6 chambres climatisées avec 2 lits pour 1 personne dans 5 chambres (pouvant être réunis pour faire un seul lit) et 1 canapé-lit pour 2 dans la 6ème, 4 sdb 1 sdb et 4 wc. Cuisine us + une cuisine indépendante, piscine, jardin tropical, salle de gym avec hammam. 7 tv. Wifi air conditionné. ...

*Albert premier street- events and seasonal rental- or yearly rental - contemporary villa with sea view. Beautiful contemporary villa with a living surface of 220 sqm, low californian area, close to the city center ( 10 minutes walking distance), shopping area, in a private road. Villa with three levels including 6 bedrooms with air conditioning, 5 bedrooms with two single beds (which can be reunited) and one bedroom with a convertible sofa bed for two persons, 4 shower rooms, 1 bathroom and 4 wc. American kitchen all equipped and one independent kitchen, pool, tropical garden of 700 sqm, ...*

## **BERGMANS FIRST CHOICE PROPERTIES**

85 bd Sadi Carnot - 06110 LE CANNET

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

